

Nous continuons de vous présenter les témoignages des groupes locaux qui ont été exprimés lors de la rencontre nationale des correspondants fin mars à Paris.

« Que vous apporte l'association ? quelles expériences vécues ? »

Pour le groupe des Yvelines (ADLV 78) :

Au niveau national, ce sont, tout naturellement, l'université annuelle des Amis de la vie qui vient en premier, avec sa magie de proposer, à chaque fois, des thèmes et des intervenants originaux, des moments de rencontres inédits, pour les 250 voire 300 participants – un privilège apprécié à sa juste valeur. Les participants en reviennent enthousiastes pour partager leur semaine avec les amis absents qui apprécient d'ailleurs toujours les comptes rendus qu'ils en font.

La rencontre avec les membres de la rédaction et l'opportunité d'appréhender la manière dont on fabrique notre hebdo a été soulignée. Du coup, on lit La Vie différemment. Le groupe a aussi apprécié la proximité qui a pu se créer quand des journalistes se sont déplacés jusqu'à chez nous, tissant des liens, ce qui n'est pas si fréquent dans le monde de la presse.

La bienveillance, l'écoute, des débats respectueux des différents points de vue, même sur des sujets difficiles, comme le mariage pour tous, les moments de convivialité avec des repas pris en commun sont mis en avant.

Pour le groupe Drôme Ardèche :

Séances publiques à Montélimar : un vrai moteur pour le groupe et pour l'image de La Vie.

Invitations œcuméniques et laïques : pour ne pas se laisser enfermer dans le « catholique »

Chaque réunion est une fête de retrouvailles entre amis qui permet d'échanger en vérité avec nos différences, nous ressource pour nos autres engagements et nous fait du bien !

Pour le groupe ADLV 38 :

Tous les temps forts de rentrée : à Boscodon, Bose, Aiguebelle, St Hugues de Biviers.

Le partage de nos coups de cœur pour devenir des pèlerins d'espérance.

Les conférences organisées avec, par exemple Boris Cyrulnic, Véronique Margron, Chahina Baret...

Pour le Groupe de la Vendée :

Nos rencontres régulières mensuelles ont renforcé les liens, nous avons appris à nous connaître : accueil, bienveillance, écoute, simplicité, respect et prière ensemble. Un enrichissement mutuel et une stimulation entre nous par le partage des actualités locales paroissiales et/ou des actualités nationales et internationales.

L'organisation et/ou la participation du groupe à des soirées ou conférences avec des partenaires (en Église ou non)

La journée de rencontre annuelle estivale (à Ruffec) avec les Amis des autres départements de la région.

Merci à eux et bon été à tous en attendant de nous retrouver dans notre groupe local à la rentrée et avec tous les groupes pour l'université à Vogüé.

Pour le groupe Ressources **Philippe Rialland**